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АННОТАЦИЯ 

 

Взаимосвязь детско-родительских отношений и эмпатии в 

подростковом возрасте: аннотация к дипломной работе / Валерия Олеговна 

Рабченок; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной 

работы и реабилитологии; науч. рук. Н.Н. Красовская. 

Объект исследования – детско-родительские отношения и эмпатия в 

подростковом возрасте. 

Предмет исследования – взаимосвязь детско-родительских отношений 

и эмпатии в подростковом возрасте. 

Цель исследования – выявить взаимосвязь детско-родительских 

отношений и эмпатии в подростковом возрасте. 

Основные результаты. Для большей части опрошенных родителей 

характерно предпочтение стиля предпочтение стиля «принятие» и 

«кооперация». У большинства подростков заниженный уровень эмпатии. На 

основании статистической обработки данных были сделаны следующие 

выводы: заинтересованность своим ребенком, стремление ему помогать и 

поддерживать во всех начинаниях ведут к активному действию всех каналов 

эмпатии, однако могут привести к тому, что подростку сложно поставить себя 

на место другого человека, чтобы понять его переживания.  В свою очередь, 

авторитарный стиль воспитания приводит к заниженному уровню эмпатии 

подростков, также подросток при общении направляет свое внимание, 

восприятие и мышление на состояние другого человека, его проблемы и 

поведение. У подростка отсутствует эмоциональная отзывчивость, то есть его 

способность сопереживать гораздо меньше. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 

использованных источников из 49 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 80 страниц. 

Ключевые слова: ДЕТСКО-РОДИТЕЛЬСКИЕ ОТНОШЕНИЯ, 

СЕМЬЯ, ПОДРОСТКОВЫЙ ВОЗРАСТ, ЭМПАТИЯ, РАЗВИТИЕ 

ЛИЧНОСТИ. 

 

The relationship of child-parent relationships and empathy in adolescence: 

abstract to the thesis / Valeria O. Rabchenok; Faculty of philosophy and social 

Sciences, Department of social work and rehabilitation; scientific hand. N. N. 

Krasovskaya. 

Object of research: child-parent relationships and empathy in adolescence. 

Subject of the research: the relationship between child-parent relationships 

and empathy in adolescence. 



Purpose of the research: to identify the relationship between child – parent 

relationships and empathy in adolescence. 

The results. The majority of parents surveyed are characterized by a 

preference for the style of "acceptance" and "cooperation". Most teenagers have low 

levels of empathy. Based on statistical data processing, the following conclusions 

were made: interest in your child, the desire to help and support him in all endeavors 

lead to the active action of all channels of empathy, but can lead to the fact that it is 

difficult for a teenager to put himself in the place of another person to understand 

his experiences. In turn, the authoritarian style of parenting leads to an 

underestimated level of empathy of teenagers, and the teenager also directs his 

attention, perception and thinking to the state of another person, his problems and 

behavior when communicating. The adolescent lacks emotional responsiveness, 

meaning his ability to empathize is much less. 

Keywords: CHILD-PARENT RELATIONSHIPS, FAMILY, 

ADOLESCENCE, EMPATHY, PERSONAL DEVELOPMENT. 
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